



## LEUTE

## „Hundsblöz-Team“ gibt Pfote

**Dießfurt.** (whw) Den Bund der Ehe schlossen die 30-jährige Angestellte **Alexandra Plouschka** aus Etzenricht und der 34-jährige Angestellte **Christian Reichl** aus Dießfurt vor dem Standesamt Pressath. Am Vortag spielte die Musikkapelle Dießfurt beim Polterabend.

Bürgermeister **Konrad Merkl** vollzog die Trauung und wünschte dem Paar viel Glück und Gottes Segen auf seinem Lebensweg. Für Merkl war es die 50. Trauung. Auch viele Freunde, Bekannte und Verwandte waren gekommen, um zu gratulieren. Das „Hundsblöz-

Team“ Etzenricht mit Chefin **Gisi Zwack** stand mit der Feuerwehr Dießfurt Spalier. Bei den Hundefreunden ist der Bräutigam jede Woche mit seinem Vierbeiner anzutreffen, bei der Feuerwehr Dießfurt ist er ein engagierter Jugendwart.

Die Feuerwehr hatte eine kleine Übung vorbereitet. Die beiden mussten mit Kübelspritze und Strahlrohr das Löschziel bekämpfen und meisterten die gestellte Aufgabe sehr gut. Es zeigte sich, dass die beiden perfekt miteinander harmonieren. Eine Überraschung hatten die Brauteltern vorbereitet; das Paar durfte weiße Tauben in die Luft lassen. Wohnen werden die beiden in Etzenricht, ab Januar dann zu dritt.



**Kunstvoll:** Die Feuerwehr Dießfurt hatte für die Hochzeit von Alexandra Plouschka und dem Jugendwart der Wehr, Christian Reichl, eine Schlauchgirlande vorbereitet. Bild: hfz